

Porz, 13.06.2014

Pressemitteilung

Frischer Wind für die Porzer Bürgerstiftung – Vorstand und Stiftungsrat stellen Aktivitäten vor

Mit neuen Vorstandsmitgliedern und einem neuen Vorsitzenden des Stiftungsrats setzt die Porzer Bürgerstiftung Akzente. Der Vorstand hat sich klare Richtlinien für die Fördermaßnahmen der Stiftung gegeben. Gleichzeitig soll die Einwerbung von Spenden und Zustiftungen deutlich verstärkt werden.

„Das bürgerschaftliche Engagement in Porz ist groß. Häufig genug fehlt es nur an geringen Beträgen, um gute Maßnahmen zum Erfolg bringen zu können“, beschreibt Dr. Wolfgang Amonat als Vorstandsvorsitzender die Ziele der Porzer Bürgerstiftung, „wir haben in den vergangenen Jahren einzelne Projekte initiiert und gefördert. Das wollen wir jetzt auf eine breitere Basis stellen.“

„Viele Menschen in Porz möchten sich für den Stadtbezirk einsetzen, sind allerdings nicht unbedingt mit einem der zahlreichen Vereine und Vereinigungen verbunden,“ betont der Stiftungsrats-Vorsitzende Hans-Peter Mertens, „gerade diesen Menschen will die Porzer Bürgerstiftung eine Anlaufstelle sein. Wir ergänzen somit die Aktivitäten der vielen Porzer Vereine.“

Mit einer Internet-Präsenz öffnet sich die Porzer Bürgerstiftung sehr deutlich und macht ihre Entscheidungsprozesse transparent. Über Förderrichtlinien und ein Antragsformular können gemeinnützige Vereinigungen Anträge auf Förderungen stellen. „Der Vorstand sagt zu, dass man innerhalb von 12 Wochen eine Antwort über die Förderung erhält“, erläutert Bernhard Grohe, im Vorstand zuständig für die Förderanträge. Neben den schon laufenden Projekten sollen aktuell vor allem Maßnahmen aus dem Bereich Bewegung–Kultur–Bildung für Gruppen von Kindern, Jugendlichen und Senioren aus einem sozial benachteiligten Umfeld gefördert werden.

Die Porzer Bürgerstiftung wurde 2009 auf Initiative des damaligen Porzer Bezirksbürgermeisters Horst Krämer und der Sparkasse KölnBonn gegründet. Langjährige Projekte sind die Förderung der „Klassenstreicher“ der Helmut-Behn-Stiftung, die Initiative „Leuchtende Mittelpunkte“ zur nächtlichen Beleuchtung zentraler Gebäude in den Porzer Ortschaften sowie die Unterstützung des Langeler Kindergartens „Clemenskids“ durch ein Sondervermögen unter dem Dach der Stiftung.

Bei inhaltlichen Fragen und Ergänzungen wenden Sie sich bitte an: Dr. Wolfgang Amonat, Tel. 0171 4849037. Bei Fragen zur Presse- und Öffentlichkeitsarbeit an: Gregor Berghausen Tel. 0172 2443369 oder E-Mail: berghausen@netcologne.de.

Porz, 13.06.2014

Vorstand der Porzer Bürgerstiftung

Dr. Wolfgang Amonat, Vorsitzender
Marion Neumann, Stv. Vorsitzende
Gregor Berghausen
Bernhard Grohe
Thomas Plage-Bastian

Stiftungsrat der Porzer Bürgerstiftung

Hans-Peter Mertens, Vorsitzender
Inge Mainz, stv. Vorsitzende
Rainer Brüssow
Stephan Demmer
Moritz Freiherr von Eltz-Rübenach
Jürgen Hollstein

Stiftungsmanagement

Susanne Frings, Sparkasse KölnBonn

Kontakt:

Porzer Bürgerstiftung
c/o Sparkasse Köln/Bonn
Hahnenstr. 57
50667 Köln

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:

Gregor Berghausen
Tel. 0172-2443369
E-Mail: berghausen@netcologne.de